

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. RUBENSTEIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté, à la condition expresse que des soumissions publiques soient demandées pour cette plaque commémorative qui devra être faite en marbre ou en bronze.

16.—Du Bureau des Commissaires, demandant un crédit de \$170 pour l'achat d'un dactylographe pour le Département du Trésorier de la Cité.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

17.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de payer un compte de \$9 pour soins professionnels rendus au Lieutenant Godbout.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ST-PIERRE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

18.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question, re blocs "shawmut".

19.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question re maladies contagieuses.

20.—Du Bureau des Commissaires répondant à une question re bain, quartier Emard.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WELDON, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et que copies en soient transmises aux échevins intéressés.

21.—Du Bureau des Commissaires, soumettant l'échelle des salaires raisonnables.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Bastien.

22.—Du Bureau des Commissaires, soumettant un rapport du Trésorier de la Cité, re produit de l'emprunt de \$6,900,000.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et déposé aux archives.

23.—Du Bureau des Commissaires, soumettant une lettre de la "St-Laurent Construction Co.", re changement de nom du quartier Longue-Pointe.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit déposé sur le bureau pour être pris en délibération en même temps que le deuxième ordre du jour.

24.—Du Bureau des Commissaires, re abattoirs privés.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Létourneau.

25.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'amender la Loi des Licences, re significations des actions.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. O'CONNELL, il est

Résolu: Que ledit rapport soit renvoyé à la Commission de Législation.

26.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la succession de Sir Georges-Etienne Cartier de construire une soule à charbon.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ST-PIERRE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

27.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Montreal Public Service Corporation" de planter des poteaux dans certaines rues.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. MACDONALD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

28.—De la Commission Spéciale, amendant un rapport du Bureau des Commissaires, re cession d'une partie de l'avenue Oxford.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. BARBEAU, il est

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. RUBENSTEIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted, conditionally however that public tenders be called for said plate, which shall be either in marble or bronze.

16.—From Board of Commissioners, for an appropriation of \$170 to purchase a typewriter, City Treasury Department.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

17.—From Board of Commissioners, to pay an account of \$9 for professional treatment to Lt. Godbout.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ST-PIERRE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

18.—From Board of Commissioners, replying to a question re "shawmut" blocks.

19.—From Board of Commissioners, replying to a question re contagious diseases.

20.—From Board of Commissioners, replying to a question re Emard Ward Bath.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WELDON, it was

Resolved: That said reports be received and that copies thereof be transmitted to the Aldermen interested.

21.—From Board of Commissioners, submitting fair wage scale of salaries.

Consideration deferred at the request of Ald. Bastien.

22.—From Board of Commissioners, submitting report of City Treasurer showing net proceeds of \$6,900,000 loan.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WARD, it was

Resolved: That said report be received and filed of record.

23.—From Board of Commissioners, submitting letter of St. Laurent Construction Co. re change of name of Longue Pointe Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be laid on the table, to be considered with the 2nd order of the day.

24.—From Board of Commissioners, re establishment of private abattoirs.

Consideration deferred at the request of Ald. Létourneau.

25.—From Board of Commissioners, re amendment to License Law concerning the service of actions.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That said report be referred to the Legislation Committee.

26.—From Board of Commissioners, to allow the Estate Sir Geo. Etienne Cartier to construct a coal chute.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ST-PIERRE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

27.—From Board of Commissioners, to allow the Montreal Public Service Corporation to erect poles in certain streets.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. MACDONALD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

28.—From Special Committee amending report of the Board of Commissioners, re cession of part of Oxford avenue.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BARBEAU, it was